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Первого декабря магнитогорскому ОМОНу исполнилось 
20 лет. Общероссийский профессиональный праздник 
мобильных отрядов особого назначения приходится на 
3 октября. Наши омоновцы святым делом считают отме-
тить и день создания  магнитогорского подразделения. 
За время своего существования отряд 18 раз побывал 
в командировках на Северном Кавказе. В прошлом году 
охраняли общественный порядок в Ингушетии, отряд 
дислоцировался в городе Малгобек. Российские ОМОНы 
задействованы во всех значимых событиях страны. 
Вообще, по местам командировок  омоновцев можно 
изучать географию страны. 

Магнитогорское подразделение прошло через многие 
испытания: войну в Чечне, потерю боевых друзей, захват 
вооружённых преступников. Семеро сотрудников награжде-
ны орденами Мужества посмертно, многие имеют медали «За 
отвагу», «За отличие в охране общественного порядка», «За 
заслуги перед Отечеством». Героический милицейский отряд 
хорошо известен среди спецподразделений страны. 

Задача отрядов милиции особого назначения – борьба с 
преступностью в крупных масштабах. Бойцы способны про-
фессионально противостоять вооруженным преступникам, 
террористам. Мобильные отряды действуют в условиях чрез-
вычайных ситуаций. Омоновцев бросают против групповых 
хулиганств, массовых беспорядков. Они прикрывают в бою 
группы криминальной полиции по задержанию вооружённых 
преступников, работают в зонах стихийных бедствий. 

– Словом, ОМОН – это оперативный резерв министра 
внутренних дел, – подводит черту заместитель командира 
отряда по работе с личным составом ОМОН ГУ МВД России 
по Челябинской области подполковник полиции Сергей Си-
разетдинов. – Мы выполняем задачи федерального значения. 
Но не меньше внимания уделяем и борьбе с преступностью 
«местного значения». 

Бойцы считают отряд второй семьёй и чтят боевое брат-
ство. Это традиции и память о погибших товарищах. Семеро 
омоновцев, сложивших головы в Аргуне, навечно занесены 
в списки отряда. Ежечасную заботу о семьях, потерявших 
сыновей, бойцы считают святым долгом. Приглашают 
родственников на все праздники, устраивают чаепития, по-
здравляют с днём рождения и не оставляют без внимания ни 
одну просьбу о помощи. 

– Чтобы забота была постоянной, за каждой семьёй погиб-
ших бойцов закрепили офицеров, которые помогают по мере 
сил и возможностей, – подчёркивает Сергей Наилевич. 

Отряд командированных бойцов возглавил Сергей Кове-
лин. Омоновский стаж полковника Ковелина – 18 лет, из них 
семь он командует магнитогорским подразделением. Четыре 
командировки на Кавказ, три государственных награды: ме-
даль ордена «За заслуги перед Отечеством» второй степени 
и две боевые – орден Мужества и медаль «За отвагу». 

Большого празднества по случаю дня рождения не устраи-
вали, поскольку в ночь на 1 декабря большая часть отряда 
отправилась в командировку в Сочи.   Охранять обществен-
ный порядок и безопасность бойцам предстоит во время ХХII 
Олимпийских и ХI Параолимпийских игр, дата окончания ко-
торых 16 марта. 30 тысяч человек из различных структурных 
подразделений МВД отвечают за безопасность грандиозных 
спортивных мероприятий. Из Челябинской области в Сочи 
прибудут 630 сотрудников полиции. 

Несмотря на международный масштаб события, в коман-
дировку отправилась лишь часть сотрудников. Оставшиеся 
бойцы, как всегда, охраняют порядок на улицах Магнитки. 

 парламент

Узнают  
по голосу
Южноуральские парламентарии теперь 
голосуют по новым правилам, которые 
позволяют отслеживать, на какую 
кнопку – «за» или «против» – нажал 
каждый конкретный законотворец, 
принимая решение.

Впервые по обновленной системе депута-
ты Законодательного собрания голосовали в 
минувший четверг, принимая бюджет регио-
на на 2014 год. Если на экране по-прежнему 
отражалось лишь количество согласившихся 
с законопроектом, выступивших против или 
воздержавшихся, то в протокол и стенограм-
му заседания заносили данные, кто и как 
проголосовал. Таким образом, изменения в 
регламент работы парламента сделали откры-
тым использование именных бюллетеней. По 
словам спикера ЗСО Владимира Мякуша, 
пофамильные итоги заседаний будут теперь 
доступны каждому депутату и журналистам. 
Для этого представителям СМИ достаточно 
обратиться в Заксобрание с просьбой о 
предоставлении этой информации.

– У нас и сейчас открытое голосование, 
но для того чтобы показать, кто и как голо-
совал, необходимы были изменения, – про-
комментировал нововведения председатель 
областного парламента. – Новым пунктом в 
регламенте мы продолжаем свою политику 
открытости и прозрачности в работе депу-
татов. Таково веление времени.

 обратная свяЗь | В эффективности депутата, работающего третий созыв, нетрудно убедиться
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 светофор

 словом и делом | Члены общественной палаты магнитогорска станут блогерами

ВяЧеслаВ ГутникОВ

В общественно-политическом 
центре Магнитогорска со-
стоялось отчётное собрание 
местного отделения КПРФ.

Присутствовали гости из Челябин-
ска – первый секретарь обкома КПРФ 
Игорь Егоров, второй секретарь 
обкома КПРФ Виктор Захватов, за-
ведующий идеологическим отделом 
обкома КПРФ Николай Шеремет. С 
отчётным докладом выступил первый 
секретарь Магнитогорского горкома 
КПРФ Рустам Валиев, работающий 
бригадиром в дочернем предприятии 
ОАО «ММК». Надо отдать должное 
Рустаму Валиеву, который лично 
участвовал во всех мероприятиях: 
ставил агитационные палатки на пи-
кетах, раздавал магнитогорцам газеты 
«Патриот Южного Урала», ездил на 

своём автомобиле на автопробегах 
с красными флагами, выступал на 
митингах, готовил информационные 
материалы для газеты «Правда», вёл 
партийные собрания. За год было 13 
пикетов с раздачей партийной прессы, 
16 автопробегов, три митинга.

У партийной организации есть свой 
печатный орган – «Магнит», который 
редактирует Любовь Савицкая. В 
нём публикуются материалы Георгия 
Якименко, Геннадия Тафинцева, Зои 
Прониной, Александра Савицкого и 
других авторов. В ближайшее время 
заработает сайт местного отделения 
КПРФ, расширяющий аудиторию 
сторонников партии.

– Мы продолжаем  возрождать 
пионерскую организацию имени 
Героя Советского Союза Леонида 
Дёмы, – отметил Рустам Валиев. – Не 
оставляем без внимания ветеранов 
КПРФ, посещая на дому и обеспечи-

вая партийной прессой. Горком КПРФ 
направил письма руководителям 
предприятий с просьбой не допустить 
сокращения своих работников в 2014 
году.

С отчётом контрольно-ревизионной 
комиссии местного отделения КПРФ 
выступила Зоя Пронина. Она расска-
зала о том, что приходится рассматри-
вать апелляции коммунистов о снятии 
партийных взысканий. При этом 
основная масса коммунистов отли-
чается сознательностью и дисципли-
нированностью. Зоя Пронина ведёт в 
рабочие дни приём магнитогорцев по 
личным вопросам, ей помогают в этом 
юристы-коммунисты.

Благодаря слаженной работе горко-
ма КПРФ удалось укомплектовать 183 
участковых избирательных комиссии 
постоянными членами сроком на пять 
лет. Предстоит подобрать кандидату-
ры в резерв участковых избиратель-

ных комиссий, а также найти такое 
же число наблюдателей на текущие 
выборы.

В прениях острую критику в адрес 
отдельных деятелей и отдельных 
недостатков, мешающих партийной 
работе, высказали Наталья Чарыкова 
и Нина Цинковская. Они действова-
ли в точном соответствии с Уставом 
КПРФ. Выступили также коммунисты 
Нина Аксёнова, Любовь Савицкая, 
Дмитрий Бутаков, Андрей Киселёв.

Итоги отчётного собрания под-
вёл первый секретарь обкома КПРФ 
Игорь Егоров, напомнив присутству-
ющим определение демократического 
централизма: «Демократия в партии 
приемлема при обсуждении вопросов, 
а после принятия решений, за которые 
проголосовало большинство, – дей-
ствует централизм, то есть беспрекос-
ловное исполнение решений».

Редакционная комиссия подготови-
ла постановление, главным пунктом 
которого можно считать усиление 
влияния коммунистов на деятельность 
органов местного самоуправления, а 
также усиление участия коммунистов 
по защите интересов трудящихся.

ОлеГ ГриШин

Отчёт народного избранника 
перед избирателями обычно 
проходит по типовому сце-
нарию.

Р ечь главного действующего 
лица, сопровождаемая слай-
дами, отзывы и вопросы ауди-

тории, небольшой концерт, органи-
зованный силами школьников. Всё 
это было в актовом зале шестидесятой 
школы на встрече, которую провёл 
депутат городского Собрания по чет-
вёртому округу Владимир Терентьев. 
Интересы жителей он представляет в 
течение тринадцати лет. Опыт высту-
плений за это время накопил немалый. 
И всё же ни одно из них не похоже на 
предыдущее. Вроде бы наказы оста-
ются в рамках давным-давно очер-
ченных тем, но совпадений не бывает. 
Работающий третий созыв депутат 
по определению далеко продвинулся 
в деле благоустройства знакомой до 
каждого закоулка территории, отчего 
претензий к нему немного.

Но проблемные точки остаются, и 
каждый год приходится заново опреде-
лять приоритеты. Начиная с прошлого 
ноября, одним из них являлось детское 
направление. В четырёх дворах появи-
лось игровое оборудование, в четырёх 
дошкольных учреждениях и школе ис-
кусств – новые оконные блоки, в двух 
учреждениях дополнительного обра-
зования – ноутбуки. Школа искусств, 
отмечающая нынче шестидесятилетие, 
получила в своё распоряжение ещё и 
музыкальные инструменты.

– Очень приятно, когда наши дети 

занимают призовые места на олим-
пиадах и в творческих конкурсах, – 
отметил Владимир Терентьев. – Эти 
факты доказывают, что мы не зря по-
могаем подрастающему поколению.

Кто бы спорил и про необходи-
мость привести в порядок жилой 
фонд? Вот почему аудитория с по-
ниманием отнеслась к установке 
тридцати четырёх козырьков над 
входами в подъезды и устройство за-
ездных «карманов» по двум адресам. 

После обращений избирателей были 
очищены от снега тротуар и крыши 
на четырёх домах, забетонировано 
крыльцо, обрезаны деревья вдоль 
улиц, убран мусор возле магазинов. 
За долгие годы сотрудничества жи-
тели округа убедились в том, что на 
депутата Терентьева можно рассчи-
тывать. «Не умеет красиво говорить, 
зато много делает», – такое мнение 
не раз звучало за время отчёта. С 
благодарственным словом выступали 

коллективы детских садов и частные 
лица.

Как известно, с того, кто на многое 
способен, и спрос особый. И снова 
погружался Владимир Лаврентьевич 
в повседневность, где протекающие 
кровли, пришедшие в негодность 
дворовые площадки, самовольно 
построенные гаражи, разбитый 
асфальт. От мелкого обращались к 
глобальному – долгам за жилищно-
коммунальные услуги и тому, как 
поступать с неплательщиками. По 
этому вопросу проявился даже эле-
мент несогласия с депутатом. Не 
по душе пришелся его совет – раз-
решать проблему самим жителям, 
которым надо воздействовать на не-
радивых соседей. «А власть на что»? 
– прозвучало в ответ от избирателя, 
ждущего от неё слишком многого и 
готового переложить едва ли не все 
проблемы.

Возникавшие острые моменты 
Владимир Терентьев снимал дипло-
матично. Для большей доверитель-
ности при общении он перемещался 
по школьному актовому залу и 
подходил к собеседнику. Тем самым 
словно сносил барьеры, и беседа на 
равных, глаза в глаза, невольно осту-
жала страсти. Бывает, что диалоги 
представителя власти с населением 
приводят к шуму-гаму. В этот раз 
ничего подобного не произошло. 
Присутствующие охотно согласились 
завершить её на позитивной волне. И 
разошлись довольными, насладив-
шись напоследок выступлениями 
юных артистов 

еВГения ГОрБатОВа

У городской обществен-
ной палаты появился сайт 
с запоминающимся на-
званием magpalata.ru. 
Его презентация прошла 
на очередном заседа-
нии.

С
труктура понятная и удоб-
ная: общие сведения, но-
вости, документы, фото- и 

видеогалерея, кон-
такты, обратная 
связь. Есть кноп-
ки трансляции в 
социальные сети, 
так что теперь 
обще ственная 
палата прочно 
«прописалась» 
в виртуальном 
пространстве. О 
каждом участнике 
есть краткая ин-
формация с фото-
графией – обыч-
ная практика.

Есть на сайте 
и календарь со-
бытий – теперь узнать о работе 
палаты и комиссий будет про-
ще. Но главная функция нового 
интернет-ресурса, на которой 
заострил внимание бессменный 
председатель палаты, почётный 

г р а ж д а н и н 
города и Рос-
сийской Феде-
рации Вален-
тин Романов, 
– возможность 

оставить обра-
щение онлайн. Ведь зачастую 
в палату идут как в последнюю 
инстанцию и получают помощь. 
Так что виртуальный проект мо-
жет принести вполне реальную 
пользу.

 Необычно то, что теперь 
члены палаты станут блогерами 
– застрельщиком стал Станис-
лав Марайкин: «Предложение о 
создании персонального блога 
озадачило. Большинство инфор-
мации, с которой сталкиваешься 
ежедневно, не укрепляет, а опу-
стошает душу. И так редко стал-
киваешься с разумным началом. 
Отсюда высокая цена каждого 
слова и ответственность за тех, 
кто получит эту информацию. 

Но, с другой стороны, нуж-
но использовать возможность 
общения с людьми, для которых 
Интернет стал не просто доступ-
ным, но и привычным средством 
коммуникации».

Неудивительно, что принцип 
действенности стал главным 
критерием отбора при подведе-
нии итогов конкурса ОП «Жур-
налистский подвиг».

– Во все времена пресса была 
эффективным пропагандистом, 

агитатором и организатором 
общественно значимых дел, – от-
метил Валентин Романов. – А в 
современных условиях она слу-
жит реальным рычагом в борьбе 
с произволом чиновников разных 
уровней за интересы конкретных 
людей…

Первая премия присужде-
на Игорю Болонину – «ГТРК-
Южный Урал». Вторая премия у 
Натальи Лубочниковой – газета 
«Твоя трибуна» и Андрея По-
дольского – «ГТРК-Южный 
Урал». Третьей премией на-
граждены Валентина Сердитова 
– «МР», Жанна Мусабаева – га-
зета «Всходы» Нагайбакского 
района и Ульяна Шевченко – 
«Комсомольская правда». Приз 
зрительских симпатий достался 
Дарье Арзамасцевой – «ТНТ-
Магнитогорск».

Также на заседании палаты 
были единогласно избраны новые 
члены: главный редактор журна-
ла «Западно-Восточный альянс» 
Светлана Герасимова, Ильфат 
Шафигулин, возглавлявший об-
щественную молодёжную палату 
городского Собрания депутатов, 
председатель магнитогорского 
отделения Ассоциации моло-
дых предпринимателей России 
Константин Николенко. «Ново-
бранцев» тут же распределили по 
комиссиям – дел у общественной 
палаты невпроворот 

Приросли сайтом

Всё лучшее – детям

Коммунисты отчитались

На аппаратном совещании у главы города 
очередной раз обсудили тему безопасности 
дорожного движения. Вопреки усилиям 
ГИБДД, автомобилисты и пешеходы про-
должают нарушать правила дорожного 
движения. И последствия такой халатности 
имеют трагический характер. 

Так, по сообщению начальника управления по 
безопасности и взаимодействию с правоохрани-
тельными органами Вадима Лозового, на прошлой 
неделе произошло 199 аварий, в которых постра-
дали восемь человек, двое погибли.

– Дикие случаи происходят в Магнитогорске, 

особенно последний – на проспекте Металлур-
гов, – заявил Вадим Лозовой. – Весь штаб ГИБДД 
на дорогах, и всё равно ездят на красный! 

Речь шла о ДТП, произошедшем 28 ноября. 
В утренние часы на проспекте Металлургов 
столкнулись три машины. В «мясорубку» по-
пал и пешеход – 51-летняя женщина погибла 
на месте.

Водитель 1980 года рождения, бывший за 
рулём автомобиля «Лада Приора», двигался от 

улицы Чапаева по проспекту Металлургов в сто-
рону проспекта Ленина. На пересечении с улицей 
Горького он выехал на запрещающий сигнал све-
тофора, совершил столкновение с автомобилями 
«Дэу Матиз» и «БМВ», которые выезжали по 
улице Горького на проспект Металлургов. После 
столкновения водитель «Приоры» совершил наезд 
на пешехода, переходившего проспект Металлур-
гов по регулируемому пешеходному переходу на 
разрешающий сигнал светофора.

ДТП меньше не становится


